

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

ENTREGA IEEQ RECURSOS AL CONCYTEQ

IEEQ ENTREGÓ 1.7 MDP PARA EL DESARROLLO DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Por Zuelma López

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), entregó un apoyo por más de un millón 700 mil pesos al CONCYTEQ, con el propósito de fomentar el desarrollo de la ciencia y tecnología en el estado, recurso derivado de las sanciones impuestas a los partidos políticos. La ceremonia contó con la presencia del secretario de Educación, Alfredo Botello Montes, quien acudió como testigo; y fue presidida por el Consejero Presidente del IEEQ Gerardo Romero Altamirano, así como por el director general del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Querétaro (CONCYTEQ), Ángel Ramírez Vázquez. El evento se desarrolló en las instalaciones de la Secretaría de Educación, y en él, el Consejero Presidente destacó la transparencia en el manejo de los recursos provenientes de las multas y se congratuló que las sanciones interpuestas a los partidos políticos contribuyan a la formación de estudiantes. El secretario de Educación agradeció el apoyo brindado al organismo electoral y refrendó la disposición de las instituciones educativas de la entidad, para colaborar con el IEEQ en la construcción de la cultura democrática. Se destacó que el cheque fue por un millón 713 mil 581 pesos, dinero otorgado con fundamento en el artículo 458 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE), así como el artículo 248 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro, derivado de las sanciones impuestas a los partidos políticos. En la ceremonia se contó con la presencia del Consejero Electoral Luis Octavio Vado Grajales, el secretario ejecutivo Carlos Rubén Eguarte Mereles y el jefe del Área Contable del CONCYTEQ, Edson Lepe Zepeda. (DQ, 10)

<http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n4278247.htm>

<https://www.abcradioqro.com/recibe-concyteq-recursos-del-ieeq/>

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

MULTITUDINARIA FIESTA PRIISTA PARA RECIBIR A ENRIQUE OCHOA REZA

Por Tina Hernández

El líder nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, en un mitin multitudinario en El Marqués, pugnó por la unidad de todos los priistas y al referir a la situación de los ex funcionarios de la pasada administración que fueron inhabilitados, aseveró que de resultar inocentes, la autoridad tendrá que ofrecerles una disculpa pública. (N, 1)

PRI, PENDIENTE DE PROCESOS A SUS MILITANTES QUERETANOS

Por Tina Hernández

Enrique Ochoa Reza, dirigente nacional del PRI, aseveró que la militancia tricolor estará al pendiente de los procedimientos y determinaciones de los procesos judiciales y administrativos que ejecuta el Gobierno del Estado en contra de ex funcionarios priistas de la administración 2009-2015. De octubre a la fecha, el Gobierno del Estado a través de la Contraloría y la Fiscalía General del Estado, han inhabilitado a 25 ex funcionarios, iniciando seis carpetas de investigación por enriquecimiento ilícito. (N, 2)

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

OCHOA EXIGE A PRI-QRO SER OPOSICIÓN SEVERA

Por Zulema López

Bajo el llamado de "recuperemos Querétaro" el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, visitó a la militancia tricolor queretana en un evento que congregó a cerca de 2 mil personas y donde criticó severamente la concesión de basura en la capital, además de urgir a demostrar con puntualidad por qué en el estado se vive mejor con gobiernos priistas. Indicó que en los espacios donde el PRI actualmente no gobierna se debe ser exigente con las autoridades para que se cumpla con honradez y transparencia el mandato que el pueblo les dio, "porque no podemos aceptar moches y tranzas y que la basura no se recoja puntualmente en nuestras calles". (DQ, 1 y 2)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: DIPUTADOS SE EMPODERAN

Por Patricia López

Diputadas locales promueven que la próxima Mesa Directiva la encabece una mujer, porque contribuiría a la equidad y la justicia, al ser ellas mayoría en el Poder Legislativo, declaró la diputada local del PAN, María del Carmen Zúñiga Hernández. A unas semanas de que termine la presidencia del diputado Eric Salas González en la Mesa Directiva, la diputada resaltó que esta es la primera Legislatura con mayoría de mujeres, por lo que sería justo que alguna de ellas dirigiera los trabajos durante el próximo periodo de seis meses. (DQ, principal)

PA: DENUNCIAN PRI MOCHES

Por Fernando Venegas Ramírez

Acusó Enrique Ochoa opacidad y "moches" por parte de las autoridades municipales de Querétaro en sus acciones para concesionar los servicios de recolección de basura. Acusó que los sobornos, se dan en Querétaro y en Guanajuato "Hay moches en Yucatán y en Aguascalientes. Los priistas no nos podemos quedar callados". Consciente de que las acciones del presidente municipal fueron respaldadas por los regidores priistas y de la actitud blanda que han tomado los diputados locales en el Congreso, el líder nacional tricolor les llamó a ser una oposición exigente con las autoridades. (PA, principal)

EUQ: RECHAZA PEMEX VIGILAR DUCTOS CON DRONES

Por Amírcar Salazar

Pemex rechazó una propuesta para vigilar los ductos de la paraestatal por medio de drones, Cuenta Sergio Sánchez López, un piloto aviador experto en el uso de esos vehículos aéreos no tripulados.

AM: "CAMINA" EL SERVICIO, PERO SIGUEN QUEJAS

Por Cecilia Conde

Autoridades municipales y la concesionaria Red Ambiental, señalaron que después de tres semanas de que inició el nuevo sistema de recolección tienen una incidencia del 2 por ciento, relacionadas con que los vecinos de las colonias sacan la basura en el horario que no le corresponde; mientras que presidentes de asociaciones de colonos reportaron que se ha quedado basura en las calles por falta de interés de algunos vecinos de la zona, y en un caso aseguraron que los camiones recolectores no pasaron el día y fecha que se tiene establecido. Así mismo, los representantes vecinales señalaron que continúa el desacuerdo con el cambio al servicio terciado. (AM, principal)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

N: CAUSA PÁNICO

Por Alfonso García

Vecinos de la calle Aguacate de la colonia Arboledas vivieron la tarde de ayer minutos de pánico, cuando una pipa distribuidora de gas LP, por una falla mecánica en el sistema de frenado, provocó un carambolo involucrando a tres vehículos. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

ARRANCA HOMBRO CON HOMBRO EN AMEALCO

Con la entrega de apoyos en el municipio de Amealco de Bonfil, Agustín Dorantes Lambarri, titular de la SEDESOQ, dio arranque al programa alimentario Hombro con Hombro, que promueve el acceso a una alimentación variada y suficiente de la población que vive en condición de pobreza. Aseguró que “Hombro con Hombro construimos nuestro futuro, un mejor futuro en donde caben todos, donde nadie queda fuera, de acuerdo a la política social del gobernador y buscamos que todos los queretanos tengan las mismas oportunidades”. (DQ, 6)

AGILIZAN PLAN INTENSIVO PARA EL TRANSPORTE

Por Lenin Robledo

A principios del próximo mes de octubre la ciudadanía podrá observar mejorías en el servicio del transporte público de la zona metropolitana de Querétaro, aseguró Luis Bernardo Nava, Jefe de la Oficina de la Gubernatura, quien desde hace unos días, por mandato del gobernador Francisco Domínguez Servién, funge como nuevo líder del proyecto de modernización del transporte público. (EUQ, principal)

PREVÉ BOTELLO AJUSTE AL PRESUPUESTO 2017

Por Iris Mayumi Ochoa

Sabemos de las condiciones económicas que tienen pueden repercutir en el quehacer diario de Gobierno del Estado y en su propio presupuesto, nosotros nos vamos a ajustar a lo que nos indique la Cámara de Diputados federal, indicó Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación, respecto del análisis del Presupuesto Federal del 2017. (DQ, 5)

NO HAY SEXO EXPLÍCITO EN LIBROS DE TEXTO: BOTELLO

Alfredo Botello Montes, Secretario de Educación, precisó que son los padres de familia los primeros educadores de sus hijos y son las escuelas las que deben acompañar ese proceso, con respecto a la declaración del titular de la SEP Aurelio Nuño ante los rumores de contenido sexual explícito que tendrían los libros de texto gratuito. (DQ 1, AM 4)

ARRANCA LA CARRERA “RUTA DE LA INDEPENDENCIA”

Con la salida de la antorcha por la carrera atlética “Ruta de la Independencia” –desde el palacio de Gobierno del estado de Querétaro hacia el monumento a Ignacio Pérez en esta ciudad- fue inaugurado este recorrido deportivo, en el que participaron alumnos de cinco instituciones de educación superior. De acuerdo con Jorge Gutiérrez de Velasco Rodríguez, rector de la UNAQ- una de las escuelas participantes- la carrera fue de tipo relevo. (AM 4, DQ 1, PA 3-R, N 5-C)

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

PODER LEGISLATIVO

APRUEBAN UNA INICIATIVA A FAVOR DEL MEDIO AMBIENTE

Por Diego Rodríguez

Fue aprobada en la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, una iniciativa de ley que busca prohibir la incineración de productos sólidos urbanos, cuya práctica puede derivar en enfermedades mortales como cáncer, así lo dio a conocer el diputado Carlos Vega de la Isla, quien integra el órgano legislativo. De acuerdo con el legislador de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el tema del medio ambiente es un aspecto en el que coinciden las seis fracciones parlamentarias que se encuentran representadas en el Congreso del estado. (AM, 8)

DESIGNACIÓN DEL PRESIDENTE DE LA DDHQ, A SU TIEMPO: MAURICIO ORTIZ

Por Diego Rodríguez

La elección del presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ), será resuelta conforme lo establezcan los plazos en la materia, sentenció el coordinador de la bancada priísta en el Congreso del Estado, Mauricio Ortiz Proal. (AM, 8)

MUNICIPIOS

DESTACA MARIO CALZADA CAPACITACIÓN DE SERVIDORES

Encabezaron el Presidente Municipal de El Marqués Mario Calzada Mercado y su esposa Lorena Regalado, la segunda capacitación para servidores públicos en la demarcación, impartida por Enrique Abedrop, Vocal de la CEA, con el objetivo de estar más preparados y entregar mejores resultados a los ciudadanos. (PA, 7)

DEFICIENTES RESULTADOS DE VIDEGARAY EN ECONOMÍA, AFIRMA LEO ZUCKERMAN

Por Mercedes Cortés

“Ahora todo mundo dice que Luis Videgaray se fue porque él fue el artífice de la reunión del presidente con Donald Trump, pero yo creo que se fue por los resultados tan deficientes que presenta la economía mexicana”, aseveró Leo Zuckerman en el marco de su conferencia magistral ‘Perspectivas de México’ en la 46 FERIA de Cadereyta. (N, 4)

INFORMACIÓN GENERAL

ALZAN LA VOZ; MARCHAN HOY EN DEFENSA DE LA FAMILIA

Por Manuel Paredón, Anaid Mendoza y Leticia Jaramillo

Hoy miles de personas alzarán la voz en defensa de la familia en una movilización que partirá a las 8:00 horas en la Plaza de Toros Santa María, para caminar a Constituyentes y culminar en el monumento a la Familia en la Alameda Hidalgo, la marcha será encabezada por el Frente Nacional por la Familia. El obispo Faustino Armendáriz, advierte que los matrimonios igualitarios se presentan como parte de una serie de propuestas legislativas y con consecuencias de un profundo cambio. (N, 1)

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

ESPERAN HOY MARCHAS ANTIGAY EN 120 CIUDADES

Con movilizaciones en 120 ciudades del país, el Frente Nacional por la Familia se manifestará contra la iniciativa presidencial que reconocería en todo el país el matrimonio entre personas del mismo sexo. En imagen se menciona al estado de Querétaro. (EUQ, 1)

PRESENTAN QUEJA ANTE LA SEGOB POR CAMPAÑA DE DISCRIMINACIÓN EN CONTRA DE LA COMUNIDAD LGTB

El frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación y el Estado Laico interpuso este viernes por la mañana una queja ante la delegación de la SEGOB en Querétaro contra asociaciones religiosas conservadoras de Querétaro y el Frente Nacional por la Familia, por una presunta campaña de persecución, discriminación, violencia y perpetuación, en contra de la comunidad de Lesbianas, Gays, Bisexuales y personas Transgénero. (AM 5, DQ 1, EUQ 5, PA 1)

ENTIDAD, TERCER LUGAR EN GENERACIÓN DE EMPLEOS

Por Francisco Flores

EL IMSS informó que en agosto pasado se crearon 6 mil 714 nuevos empleos en la entidad, lo que permitió alcanzar sólo en 8 meses 35 mil 344 contrataciones, cifra que supera con poco más de 5 mil puestos de trabajo la meta que se fijó el gobierno estatal para 2016 -30 mil- además destacó que la entidad ocupó el tercer lugar en el número de trabajadores asegurados. (EUQ, 1)

INICIAN EL LUNES LAS PLÁTICAS PARA EL PRESUPUESTO-UAQ

El próximo lunes 12 de septiembre iniciarán las reuniones con el Presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Eric Salas González, y el secretario de Educación, Alfredo Botello Montes, para abordar el tema presupuestal correspondiente a la UAQ, informó su rector Gilberto Herrera Ruiz. (N 6, AM 6, EUQ 2)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Ochoa Reza, atento a procesados. Ayer, durante su visita a la entidad, nos cuentan, que el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, fue enfático al reiterar que el priísmo de Querétaro va a estar muy pendiente el proceso que le sigue la Contraloría estatal a algunos funcionarios que trabajaron durante la administración de José Calzada. Nos cuentan que don Enrique aseguró que este partido no solapará a servidores públicos que hayan cometido una irregularidad y se exigirá una sanción justa y oportuna, pero también comentó que en caso de que las acusaciones sean infundadas exigirá que se le ofrezca una disculpa esos ex funcionarios. (EUQ, 2)

TABLERO

Por Sergio Venegas Alarcón

En opinión de la investigadora Natalia Carrillo García, Querétaro debe un lugar en su panteón de ilustres al general Tomás Mejía y a los maestros Fernando Díaz Ramírez, Antonio Pérez Alcocer y José Guadalupe Ramírez Álvarez, entre otros. Enemiga de que se siembren personajes y estatuas sin ton ni son, la exregidora capitalina y exasesora de cultura del Municipio, autora del libro "Esculturas, bustos y placas", considera necesario restablecer el comité encargado de analizar los méritos de los posibles candidatos al olimpo queretano. El último en ingresar, a instancias de la propia Natalia, fue el general Octavio S. Mondragón, fundador de la Universidad Autónoma de Querétaro. Como se recordará el panteón -llamado por muchos años El Mausoleo- fue abierto el 22 de octubre de

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

1894 para colocar los restos de la insigne Corregidora Josefa Ortiz de Domínguez, siendo gobernador Francisco González de Cosío. Hasta el 5 de febrero de 1988 en que el presidente Miguel de la Madrid lo inauguró junto con el alcalde Manuel Cevallos Urueta y el mandatario estatal Mariano Palacios Alcocer. Ahí reposan los restos de Epigmenio González, Miguel Domínguez, José María Arteaga y de algunos personajes del siglo XX, como Carlos Septién García, Esperanza Cabrera y Andrés Balvanera, pero faltan. A Natalia Carrillo le suenan, pero no le agradan, algunos nombres. Por citar dos, los del poeta Francisco Cervantes Vidal, el escritor más laureado de Querétaro, y el de Hugo Gutiérrez Vega que revolucionó a los medios culturales de la entidad. Con ellos el tema es de posiciones ideológicas que la decana del PAN prefiere no discutir. Sí, en cambio, se declara a favor de quitarle la denominación queretana a nuestro olimpo. Prefiere llamarle Panteón de las Personas Ilustres o de los Personajes, porque comenzando por la Corregidora, algunos de sus inquilinos nacieron en otros estados. En la amena charla con mi amiga Natalia Carrillo, con la que siempre se aprende, destacó el apoyo e interés de los presidentes municipales Armando Rivera y Roberto Loyola Vera para recuperar la memoria y la historia local. Y no teme discutir los méritos del exgobernador de Querétaro y general Tomás Mejía, fusilado en el Cerro de las Campanas junto a Maximiliano. Juzga necesario -ha insistido en ello por años- darle su lugar en el Panteón de los Ilustres por su valor y lealtad, lo mismo que al filósofo Antonio Pérez Alcocer, al primer rector de la UAQ, Fernando Díaz Ramírez, y al historiador José Guadalupe Ramírez Álvarez, por sus grandes aportes a la cultura. Este columnista agregaría al escultor Juan Velasco Perdomo, autor de obras emblemáticas de la ciudad. ¿Qué dicen los queretanos? -BLANCAS Y NEGRAS- Temas de hoy. Basura, Alameda y obras viales. De eso se habla hoy en los cafetines y plazas queretanas y, hay que decirlo, no para bien. La queja mayor es sobre el pésimo servicio de limpia a partir de la concesión otorgada por el Ayuntamiento presidido por Marcos Aguilar Vega. ¡Un asco! Y lo de la Alameda. El edil capitalino ha tenido una gran capacidad para echar a perder una decisión, la del desalojo de comerciantes, que fue aplaudida y se ha convertido en otro baldón con el cuento del exterminio de las ratas, ardillas y mutantes. Qué frivolidad. Las obras en el Zenea, el Bernardo Quintana y, sobre todo, en el nudo de Hidalgo y Tecnológico son responsabilidad del gobierno estatal y en particular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, dirigida por la arquitecta Romy Rojas. El desorden y frenesí con el que se están realizando (todas al mismo tiempo) hacen el enojo y la crítica de los ciudadanos. Vino el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, y habló fuerte sobre “moches” al cuestionar la concesión del servicio de limpia en la capital de Querétaro. El acto masivo se celebró en El Marqués, gobernado por Mario Calzada Mercado. Antes el presidente priista se reunió con grupos de militantes y sostuvo un inusual diálogo con directivos de los medios de comunicación impresos, electrónicos y digitales en Los Laureles, en donde aseguró que el PRI será una mejor oposición y trabajará para ganar las elecciones del Estado de México, Coahuila y Nayarit el año próximo, y retener la Presidencia en el 2018. A pregunta sobre si se ve conduciendo a su partido en la elección federal, Ochoa Reza se mostró sorprendido y respondió, enfático, que por supuesto que sí. - LA FRASE DE LA SEMANA- ¡Venga la sentencia! Se acabaron los privilegios: Marcos Aguilar Vega. Declaración del presidente municipal de Querétaro para cerrar el diálogo con los líderes sociales (como Pablo González Loyola). Todos somos mutantes. -JUGADA FINAL- A los dirigentes del PRI en Querétaro que despertaron ayer con la visita de su líder nacional, Enrique Ochoa Reza, y dizque ahora sí van a ser oposición, un tricolor y modorro ¡JAQUE MATE! (PA, 2)

FUENTE DEL EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

HABLA OCHOA DE EXSERVIDORES. No se anduvo por las ramas el dirigente nacional del PRI, Enrique Ochoa Reza, al ser interrogado sobre los procesos iniciados por la administración panista en contra de exfuncionarios locales. Que estará atento al caso, sin solapar a nadie, pero exigiendo que se restituya la reputación de los afectados en caso de o comprobarse las acusaciones. Sea, pues. Agua clara, la más cara. (PA, 1)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2016

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
LRM: LA RAZÓN DE MÉXICO		PI: PODER INFORMATIVO
DI: DIARIO IMAGEN		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
LPRE: LA PRENSA		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
		S: SEXENIO

SALUDOS CORDIALES

IEEQ entregó 1.7 mdp para el desarrollo de ciencia y tecnología

por Zulema López

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), entregó un apoyo por más de un millón 700 mil pe-

sos al CONCYTEQ, con el propósito de fomentar el desarrollo de la ciencia y tecnología en el estado, recurso derivado de las sanciones impuestas a los partidos políticos.

La ceremonia contó con la presencia del secretario de Educación, Alfredo Botello Montes, quien acudió como testigo; y fue presidida por el Consejero Presidente del IEEQ Gerardo Romero Altamirano, así como por el director general del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Querétaro (CONCYTEQ), Ángel Ramírez Vázquez.

El evento se desarrolló en las

instalaciones de la Secretaría de Educación, y en él, el Consejero Presidente destacó la transparencia en el manejo de los recursos provenientes de las multas y se congratuló de que las sanciones interpuestas a los partidos políticos contribuyan a la formación de estudiantes.

El secretario de Educación agradeció el apoyo brindado al organismo electoral y refrendó la disposición de las instituciones educativas de la entidad, para colaborar con el IEEQ en la construcción de la cultura democrática.

Se destacó que el cheque fue

por un millón 713 mil 581 pesos, dinero otorgado con fundamento en el artículo 458 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE), así como el artículo 248 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro, derivado de las sanciones impuestas a los partidos políticos.

En la ceremonia se contó con la presencia del Consejero Electoral Luis Octavio Vado Grajales, el secretario ejecutivo Carlos Rubén Eguiarte Mereles y el jefe del Área Contable del CONCYTEQ, Edson Lepe Zepeda.



LAS MULTAS interpuestas en el IEEQ contra partidos políticos generaron un donativo por más de un millón 700 mil pesos para el CONCYTEQ.